

# Ein Blick zurück in Stadtallendorfs Vergangenheit

Bild des Monats Juni 2016



## Kinderfreizeiten

Seit etwa 1957 führte die Gemeinde Allendorf auf Anregung des Ortsverbandes der Heimatvertriebenen Maßnahmen der „vorbeugenden Kindererholung“ durch. Jährlich wurden 100 bis 150 Kinder auf Kosten der Gemeinde für zwei bis vier Wochen zur Erholung geschickt. Beliebte Ziele der Ferienaktion waren Burg Hohenberg a.d.Eger und der Heiligenhof bei Bad Kissingen.

Bild und Text: Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ) Stadtallendorf